

Ledit amendement étant mis aux voix, il est emporté, et il est

*Résolu*: En conséquence.

14.—De la Commission des Finances, à l'effet de payer à chacun des experts un montant de \$200.

Question différée.

15.—De la Commission des Finances souscrivant, mais jusqu'à concurrence de \$100 seulement, au rapport de la Commission de la Voirie demandant un crédit de \$300 à être affecté aux raccordements d'égouts.

16.—De la Commission des Finances souscrivant, mais jusqu'à concurrence de \$300 seulement, au rapport de la Commission de la Voirie demandant un crédit de \$500 à être affecté aux réparations d'égouts.

Sur proposition de M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin LARIVIERE, il est

*Résolu*: Que lesdits rapports de la Commission des Finances soient reçus et adoptés.

17.—De la Commission des Finances souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie demandant que soit mis à sa disposition un montant de \$4,202.47 abandonné par la "Sicily Asphalt Paving Co."

Sur proposition de M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin LARIVIERE, il est

*Résolu*: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

18.—De la Commission des Finances souscrivant, mais jusqu'à concurrence de \$3,500 seulement, au rapport de la Commission de l'Aqueduc demandant un crédit de \$6,200 pour poser des conduites de service.

Sur proposition de M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin LEVY, il est

*Résolu*: Que ledit rapport de la Commission des Finances soit reçu et adopté.

19.—De la Commission des Finances souscrivant au rapport de la Commission des Marchés demandant l'autorisation de transporter la pesée Hochelaga sur un terrain appartenant à la Ville et situé à l'angle des rues Notre-Dame et Moreau.

Sur proposition de M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin LEVY, il est

*Résolu*: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

20.—De la Commission de la Voirie, à l'effet d'accepter le terrain nécessaire à l'ouverture de la rue Brébeuf.

21.—De la Commission de la Voirie, à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$403.62.

Sur proposition de M. l'échevin LARIVIERE, appuyé par M. l'échevin TURNER, il est

*Résolu*: Que lesdits rapports soient reçus et acceptés.

22.—De la Commission de la Voirie demandant (1) l'autorisation de rembourser certaines garanties, (2) un crédit de \$250 *re* inspecteur des voies des tramways, (3) un crédit de \$2,000 pour l'enlèvement de la neige.

Renvoyés à la Commission des Finances.

23.—De la Commission de Police, à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$75.

Sur proposition de M. l'échevin SAINT-DENIS, appuyé par M. l'échevin STEARNS, il est

*Résolu*: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

24.—De la Commission de Police, à l'effet de ratifier l'adjudication d'un contrat pour la fourniture de chaussures.

Question différée.

25.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage recommandant d'autoriser la "Montreal Lumber Co." à ouvrir une cour à bois.

26.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage recommandant d'autoriser la "Dominion Oil Cloth Co." à emmagasiner de la benzine.

27.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, à l'effet d'adjuger des contrats pour la construction d'une partie de la caserne No 5.

28.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage recommandant d'autoriser la "Boys Home" à installer une machine à vapeur.

29.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, à l'effet d'opérer le virement de certains montants de ses crédits (\$3,400).

Sur proposition de M. l'échevin ROBERTSON, appuyé par M. l'échevin SAUVAGEAU, il est

Said amendment being put it was carried and

*Resolved*: Accordingly.

14.—From Finance Committee to pay a sum of \$200 to each expert.

Consideration deferred.

15.—From Finance Committee concurring, but to the amount of \$100 only, in the report of the Road Committee for an appropriation of \$300 for sewer constructions.

16.—From Finance Committee concurring, but to the amount of \$300 only, in the report of the Road Committee for an appropriation of \$500 to repair sewers.

On motion of Ald. VALLIERES, seconded by Ald. LARIVIERES, it was

*Resolved*: That said reports of the Finance Committee be received and adopted.

17.—From Finance Committee concurring in the report of the Road Committee to be awarded a sum of \$4,202.47 relinquished by the Sicily Asphalt Paving Co.

On motion of Ald. VALLIERES, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

*Resolved*: That said reports be received and adopted.

18.—From Finance Committee concurring, but to the amount of \$3,500 only, in the report of the Water Committee for an appropriation of \$6,200 for pipe laying services.

On motion of Ald. VALLIERES, seconded by Ald. LEVY, it was

*Resolved*: That said report of the Finance Committee be received and adopted.

19.—From Finance Committee concurring in the report of the Market Committee to be allowed to establish Hochelaga scale on City property corner of Notre Dame and Moreau streets.

On motion of Ald. VALLIERES, seconded by Ald. LEVY, it was

*Resolved*: That said reports be received and adopted.

20.—From Road Committee to accept necessary land for the opening of Brebeuf street.

21.—From Road Committee to vary a sum of \$403.62.

On motion of Ald. LARIVIERE, seconded by Ald. TURNER, it was

*Resolved*: That said reports be received and adopted.

22.—From Road Committee 1° to refund certain guarantees; 2° for an appropriation of \$250 for street railway inspector, 3° for \$2,000 *re* snow removal.

Referred to Finance Committee.

23.—From Police Committee to vary a sum of \$75.

On motion of Ald. ST. DENIS, seconded by Ald. STEARNS, it was

*Resolved*: That said report to be received and adopted.

24.—From Police Committee to ratify contract for boots.

Consideration deferred.

25.—From Fire and Light Committee to allow Montreal Lumber Co. to open a wood yard.

26.—From Police Committee to allow Dominion Oil Cloth Co. to store benzine.

27.—From Police Committee to award contracts for construction of part of No. 5 station.

28.—From Police Committee to allow Boys Home to erect a steam engine.

29.—From Fire and Light Committee to vary certain items of their appropriation (\$3,400).

On motion of Ald. ROBERTSON, seconded by Ald. SAUVAGEAU, it was